
(家庭数）

12月13日 12月18日 PTA便り『にじ』NO.5WEB配信

1月17.19日 広報誌作成共同作業日(その後各自作業) 12月20日

1月26日

2月8日 初校　～15日で修正作業中 1月7日 PRカード配布

3月2日 2校を校正予定 1月26日 PRカード回収・仕分け

3月10日頃

3月15日頃 配布予定　並行して引継ぎ書類作成

2月10日

2月17日 PTA便り『にじ』NO.6WEB配信

3月4日

1月11日 3月8日

1月25日

3月22日 全体委員会主催

3月30日 会計監査

離任式出席

12月2日 12月22日 「まなび」の原稿回収 事務局よりご連絡

1月26日 1月19日

(地図作成の手伝い)

1月26日 PRカード仕分け作業手伝い

2月10日 2月17日

3月22日■パトロール継続中
　・宮本歯科交差点で歩道を通過する車があり、とても危ない(近所
の住民らしい)　➡自治会の回覧板に注意事項として載せてもらえな
いか交渉予定

　・雪が降った翌日の登校が危険だった。町で、塩カルをまくなり
対応していただけると大変助かる。　➡次回3/4開催予定の酒々井町
PTA運営委員会で町へ話をする予定

　・学校の正門の下のカラーコーンの範囲が広がっている件につい
て　➡町が、範囲を広げないと危ないとの判断で広げたそうです。
空き家だが大家さんと町では話ができているようで、物件が売却さ
れれば補強や壁の補修ができるそうです。

◇　ベルマーク
　　簡単に登録できます。ぜひご協力ください。

各委員会活動報告・予定・コメント

《校外指導》 《学年学級》

提出

引き続き資料作成の話し合い

定例会 第5回定例会

家庭教育学級閉級式(予定)

マラソン大会　安全指導のため参加

新入生説明会参加と防犯プレートの作成 編集した「まなび」の原稿を生涯学習課へ
■ベルマーク
廃止から3年が経ちました。現在、登録者及び獲得点数が少なく、
今後、子供たちの学用品購入が難しい状況です。役員負担の少な
い方法で、復活を考えています。まず、WEBベルマーク登録からの
お買い物で、ご協力お願いします。

■PTA新役員
「来年度できます」という方ばかりでした。前向きに選出してい
ただき、ありがとうございます。

次年度役員決め

お忙しい中、家庭教育学級生の皆様には「まなび」の原稿を書
いていただき、ありがとうございました。
昨年度に続き、今年度もコロナ禍のため活動が制限されること
もありましたが、マチコミにて案内・募集などの新しいやり方
を取り入れることができました。
次年度の活動の一助になれば幸いです。

ベルマーク活動報告書の手紙印刷配布について

打ち合わせ

※上記活動について、印刷など以外はLINEで
ファイル・写真を共有しながら進めています

コロナ禍のため、状況が落ち着いている時期と良くない時期が交
互にありました。活動が予定通りにできなかったことと思いま
す。学校の先生をはじめ、委員会のみなさま、会員のみなさま、
柔軟なご対応に感謝します。
1年間ありがとうございました。

いよいよ活動も最終段階になるので、それぞれの役割を頑張
り、協力して、次に繋げられたらと思います。

→6年生宛て「会計報告」「PTA活動報告」配布

2022.2.10 第6回運営委員会

納品予定　この頃定例会及び仕分け作業 次期役員選出会議立ち会い

PTA会長より 入学説明会にて受付及びPTAについて説明

令和4年度予算会議出席

全体委員会の打ち合わせ

《保健環境》 酒々井町PTA連絡協議会

第2回役員会出席

これからの活動についての打ち合わせ 今年度会計締め日

現在、広報誌発行に向けた作業中です。お楽しみに！

引き継ぎ書の内容確認

　いつもPTA活動へのご協力、誠にありがとうござ
います。
　何かと疑惑の多い北京オリンピックですが、ス
ポーツは見るものに大きな感動を与えてくれま
す。そして、選手たちの感謝と尊重の言葉はとて
も力があり、つい目頭が熱くなります。きっと選
手たちも、子供の頃「頑張ったね」と努力を褒め
られて嬉しくなり、もっと上手くなりたいと挑戦
し続けた努力の結果なのだと思います。大室台小
学校の生徒たちも、小さな成功体験を積み重ね成
長し、いつの日か世界に羽ばたくような人になっ
てほしいと思います。つい忙しいと子供を叱りが
ちですが、結果ではなく、努力(プロセス)を褒め
てあげましょう！

《広報》 《事務局》

～ＰＴＡだより～ 定例会　→広報誌発行準備のための原稿依頼

No.6 2022.2.17発行

酒々井町PTA連絡協議会

印刷業者への入稿 第1回役員会出席


